

BC Colours holt sich erneut den Pokalsieg

BENRATH (RP) Der Billardclub (BC) Colours hat im Wuppertaler Billard-Bistro Upstairs erneut den Pokalwettbewerb des PBVM (Pool-Billard-Verband Mittelrhein) gewonnen. Beim mit zehn Mannschaften dünn besetzten Turnier besiegte das aus Holger Herbertz, Raimund Kluske, Marcel Nottebaum und Pravin Zipperer bestehende Team den PBSC Bonn mit 5-0, die Solinger Niners mit 5:3 und die PBC Dellbrücker Junge aus Köln 5:2. Damit sicherten sich die Colours wie im Vorjahr den Titel des Verbandsmeisters im Pokal.